

## UNGRD Comunicación < comunicaciones@gestiondelriesgo.gov.co>

## Comunicado de prensa: Reporte preliminar de sismo en el territorio colombiano

**comunicacion@gestiondelriesgo.gov.co** < comunicacion@gestiondelriesgo.gov.co>

30 de septiembre de 2012, 12:23

Responder a: comunicacion@gestiondelriesgo.gov.co

Para: radio@dgr.gov.co

Reporte preliminar de sismo en el territorio colombiano

## NO SE REGISTRA AFECTACION

Bogota D.C. 30 de septiembre de 2012. Hacia las 11:35 am, se registró un fuerte movimiento de tierra los departamentos del suroccidente, occidente y centro de territorio colombiano.

La entidad técnica del Sistema Nacional de Gestion del Riesgo, el Servicio Geologico Colombiano, confirmó que el sismo tiene como epicentro San Agustín, Huila, con intensidad de 5.8 grados Richter, con una profundidad de 148 KM. Se registra a esta hora que el movimiento telúrico se sintió en sur del Huila, Cauca, Nariño, Valle, Antioquia, Cundinamarca, Tolima, Risaralda, Caldas y Quindío.

El Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Huila, reporta parcialmente que no hay afectación en el municipio de San Agustín y en los demás municipios del departamento .

Así mismo no se registra afectación en los demás municipios donde se sintió este sismo.

Noticia en desarrollo

Redacción Carolina Giraldo Oficina Asesora de Comunicaciones. Sandra Calvo Pinzón Enviado desde mi BlackBerry de Claro